

Podría costear Morelia crédito de 700mdp

ROSAMARÍA SÁNCHEZ RINCÓN

secciona@provincia.com.mx

» Como resultado de las calificaciones financieras positivas por parte de Fitch Ratings y Standard & Poor's, el Ayuntamiento de Morelia podría acceder a préstamos de hasta 700 millones de pesos, como el que ya ha ofrecido el Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras).

El tesorero Alberto Guzmán detalló que las firmas emitieron sus diagnósticos al analizar la generación de ahorro interno del municipio, su política de control y optimización de gasto público, así como la de recaudación.

Decrece deuda

Alberto Guzmán refirió que la administración actual recibió al municipio con una deuda de 285 millones de pesos con tres bancos, y actualmente oscila en 260.

Dijo que al mes se abonan 5 millones, por lo que al término de este gobierno se habrían cubierto 200 millones.

Morelia puede pedir préstamo de 700mdp

El Banco Nacional de Obras y Servicios ya ofreció el monto a la administración local, dijo el tesorero

ROSAMARÍA SÁNCHEZ RINCÓN
secciono@provincia.com.mx

Las calificaciones financieras positivas de Fitch Ratings y Standard & Poor's le permiten a Morelia mejorar sustancialmente su capacidad de pago; aunque no hay intención de contraer nueva deuda, el Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras) ha ofrecido al Ayuntamiento una línea de crédito de hasta 700 millones de pesos.

Alberto Guzmán Díaz, tesorero del municipio, informó que la administración municipal recibió una deuda pública cercana a los 285 millones de pesos, y que a la fecha, esta alcanza los 260 millones, es decir, se pagarán 25 millones.

La comuna tiene listas las ofertas de todos los bancos para reestructurar la deuda que mantiene el municipio.

Guzmán Díaz explicó que actualmente, en números gruesos, el municipio paga 5 millones de pesos mensuales de amortización de deuda, "al día de hoy debemos 260 millones de pesos".

Refirió que el año que viene se termina de pagar el crédito que tiene con Banca Afirme, "del cual estaríamos pagando mensualmente millón y medio menos; entonces, a partir de agosto de 2017 serían pagos de



Alberto Guzmán Díaz aclaró que por el momento el Ayuntamiento no tiene la intención de contraer nueva deuda.

285mdp **260mdp**

fue la deuda que recibió
el actual gobierno local

es el monto actual
de la deuda

3.5 millones de pesos en lugar de 5, lo que también nos da un desahogo de recursos".

El funcionario señaló que en el lapso de la actual administración, se alcanzaría a cubrir aproximadamente 200 millones de pesos, "cada mes le estamos bajando 5 millones".

Con el fin de reducir los pagos mensuales que hace la comuna, se trabaja en la rees-

tructuración de la deuda: "Ya tenemos las ofertas de todos los bancos, estamos en el análisis que pasaremos a la Comisión de Planeación y de Hacienda para que den su punto de vista y, en su caso lo autoricen, para luego llevarlo al Congreso para su respectivo análisis y votación".

Las calificaciones crediticias A+ y AA han ayudado a mejorar la capacidad de pago que tiene la

comuna, y que se refleja en la línea de crédito que ofreció Banobras al gobierno municipal por un monto de 700 millones de pesos, "ya está en la mesa, tenemos la propuesta firmada por el Banco Nacional de Obras y Servicios, pero no es la intención contraer deuda".

El municipio heredó tres deudas contratadas con Afirme, Bancomer y HSBC, "la de Afirme se termina en 2017 y las otras dos se reestructuran, les faltarían cinco años más de pago. Con el ajuste, nos bajaría el pago en unos 400 mil pesos, lo que es bueno porque es ahorro y eso sí nos da ventaja", ponderó finalmente el vigilante de las arcas municipales.